PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

03-03-25

LEGISLATIVO



En Cámara de Diputados instalan Comité Técnico de Expertos sobre Miocardiopatías



El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba, del PAN, destaca la importancia de este Comité como un espacio donde se trabajarán propuestas concretas para mejorar la prevención, el diagnóstico y el tratamiento de estas enfermedades

Se llevó a cabo, en la Cámara de Diputados la instalación del "Comité Técnico de Expertos sobre Miocardiopatías: un problema de salud pública que atender", acto encabezado por el diputado Éctor Jaime Ramírez Barba (PAN), secretario de la Comisión de Salud.

Lo anterior, dijo el legislador, derivado de los esfuerzos y el trabajo realizado en el Summit de Salud de la Sociedad Interamericana de Cardiología.

Sostuvo que, en México, las enfermedades cardiovasculares siguen siendo la principal causa de muerte y no es posible quedarse en el discurso, es fundamental pasar a la acción.

Por eso, subrayó la importancia de este Comité Técnico de Expertos sobre Miocardiopatías como un espacio donde especialistas trabajarán en propuestas concretas para mejorar la prevención, el diagnóstico y el tratamiento de estas enfermedades.

La diputada Ana Erika Santana González (PVEM) refirió que en México las enfermedades cardiovasculares constituyen una de las principales causas de muerte. De acuerdo con cifras del Inegi, durante el periodo de enero a junio de 2021, las tres principales causas de muerte fueron Covid con 145 mil 149 defunciones, seguido de las enfermedades del corazón con 113 mil 899 casos y la diabetes mellitus con 74 mil 418 muertes.